
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Kiel ist die  von Schleswig-Holstein.

Das ist ein Bundesland in Deutschland.

Kiel wurde vor mehr als 800  gegründet.

Kiel gehörte zur Hanse.

Die Hanse war früher ein mächtiger Verein aus  und Städten.

Der Handel lief aber nicht so gut wie in Lübeck oder .

In der Zeit danach gehörte Kiel dann auch einige Zeit zu .

Seit etwa 100 Jahren ist Kiel eine Großstadt mit über 100.000 Einwohnern.

Der Kieler  ist sehr wichtig für Handelsschi,e.

Einmal im Jahr -ndet hier die Kieler Woche statt:

Das ist ein  für Segler.
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